



CARRERA SOLIDARIA Carta informativa para los padres y madres del alumnado

El próximo **20 de abril**, nuestro colegio participará en la **LA CARRERA SOLIDARIA**, promovida por la ONG salesiana Jóvenes y Desarrollo.

Cada dos años organizamos en nuestro Colegio Salesianos Deusto la Carrera Solidaria, en la que tratamos de unir hábitos de vida saludable, como el deporte y la sana alimentación, con un fin solidario. A través de esta carrera, de sus preparativos y su realización, sensibilizamos al alumnado, profesorado y familias acerca de situaciones de injusticia social que están sufriendo niños, niñas y jóvenes en diversas partes del mundo, y les movilizamos de esta manera para luchar contra esta realidad. Permite así que toda la Comunidad Educativa de Salesianos Deusto se implique en una acción que servirá para ayudar a las poblaciones más desfavorecidas demostrándoles que, cada uno de nosotros, puede actuar y comprometerse en la lucha contra las injusticias humanas, cualquiera que sea nuestra edad o condición.

Este año la carrera se va a centrar en el apoyo a los tres proyectos salesianos con los que venimos colaborando estos últimos cursos:

- Proyecto Niños de la Calle de Abidjan (Costa de Marfil)
- Centros Juveniles salesianos de Siria
- Proyecto Niños de la Calle de Sierra Leona

➡ Un proyecto solidario, pedagógico y deportivo que se desarrolla en 2 momentos clave:

10 de abril: LA SESIÓN DE SENSIBILIZACIÓN

Para explicar a los alumnos y alumnas la carrera y los proyectos salesianos con los que se va a colaborar. Estas conferencias serán impartidas por trabajadores de la ONG Salesiana "Jóvenes y Desarrollo" y son la ocasión para tener un intercambio de impresiones con el alumnado. Después de estas charlas, cada alumno/a buscará patrocinadores en su entorno más cercano. Éstos, se comprometerán a hacer una pequeña donación monetaria (0'5, 1, 2, 3... euros) por cada vuelta que consigan recorrer el día de la Carrera.

20 de abril: LA CARRERA

El día de la carrera cada alumno/a lo hará lo mejor posible. La CARRERA SOLIDARIA no es una competición, se trata de un día alegre y festivo en el que predomina el espíritu de solidaridad y de ayuda mutua. Cada uno correrá a su ritmo y tratará de dar el mayor número de vueltas. Al finalizar repondrán sus fuerzas con piezas de fruta, donadas por la empresa del comedor Unika Talde Eskola.

⇒ Después de la Carrera

La semana siguiente a la Carrera Solidaria (del 23 al 27 de abril) cada alumno recolecta todos los donativos de sus patrocinadores. Los patrocinadores se comprometen a **multiplicar su promesa de donativo por el número vueltas recorridas por el/la alumno/a el día de la carrera**.

Los tutores serán los encargados de recopilar todos los donativos y el Centro Educativo enviará todo lo recogido a los proyectos salesianos anteriormente citados y se encargará de informar a los participantes acerca de los resultados y del uso y destino de los fondos durante el siguiente curso escolar.

Para que esta carrera tenga éxito, **os solicitamos que nos ayudéis** animando a vuestros hijos e hijas a participar en este gran día de movilización solidaria y en la búsqueda de patrocinadores.

También os animamos a participar a todos los padres y madres que queráis correr. Tendríais que acercaros hacia las 11:45, en el último turno dirigido al alumnado y profesorado de Bachilleratos y FP.